



Nuevo Académico De la Lengua

El profesor de la Universidad Católica Roberto Guerrero Guerrero fue elegido ayer miembro de la Academia Chilena de la Lengua.

Licenciado en lenguas clásicas, el nuevo académico fue uno de los fundadores del Instituto Pedagógico de la Universidad Católica, en 1943. Desde entonces, ha servido en la misma casa de estudios, dictando las cátedras de gramática sistemática, esperanto, latín griego, exégesis literaria, lingüística y gramática sincrónica.

Anteriormente, y durante 37 años, Roberto Guerrero se desempeñó como profesor de castellano en el Instituto de Humanidades Luis Campino. También fue jefe de redacción de la Cámara de Diputados, así como director del Departamento de Lingüística y Filología Clásica de la mencionada corporación universitaria.

Nuevo académico de la Lengua. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo académico de la Lengua. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)